



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Juli 2024

Freizeit & Feste, Homepage, Wirtschaft

### **Rheingauer Weinwoche: Bürgermeisterin erwartet „Lebensfreude, Leichtigkeit und Gastfreundschaft“**

Die Rheingauer Weinwoche – ein Highlight des alljährlichen Veranstaltungskalenders der Stadt Wiesbaden - wird in diesem Jahr vom 9. bis 18. August gefeiert.

Zum 47. Mal bieten Weinbaubetriebe ihre Weine und Sekte zum Verkosten und an zahlreichen Imbiss-Ständen wird fürs leibliche Wohl gesorgt. „Das Alleinstellungsmerkmal der Rheingauer Weinwoche ist neben dem vielseitigen und lokalen Angebot der Winzerinnen und Winzer die besondere Atmosphäre auf den Plätzen zwischen Rathaus, Marktkirche und Schloss. Die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener freuen sich ebenso wie viele Besucherinnen und Besucher auf die Lebensfreude, Leichtigkeit und Gastfreundschaft, die dieses Fest ausstrahlt“, sagt Wiesbadens Bürgermeisterin Christiane Hinninger.

Dem Klimaschutz dient der nachhaltige Umgang bei den Speisenangeboten auf der Weinwoche: „Auf Plastikgeschirr und -besteck wird verzichtet und es gibt erneut ein Mehrweg-Flaschenpfand in Höhe von 3 Euro“, so Umweltdezernentin und Bürgermeisterin Hinninger: „Umweltverträglicher hergestellt ist das offizielle Weinglas der Weinwoche, das aus leichterem Glas produziert wurde, womit wir der Umwelt 315 Kilogramm Co2 erspart haben“. Das Glas kann für drei Euro in der Wiesbaden Tourist Information sowie an acht ausgesuchten Ständen auf der Weinwoche erworben werden. Es ziert ein Motiv des gerade eröffneten Museums Reinhard Ernst. Zur

umweltfreundlichen An- und Abreise mit Bus und Bahn wird es zudem erneut ein vom Wirtschaftsdezernat bezuschusstes Weinfest-Veranstaltungsticket geben. Dieses ist nicht nur besonders günstig, sondern kann außerdem als Gutschein für die Verkostung eines Weines bei ausgesuchten Winzerinnen und Winzern genutzt werden.

Simon Rottloff, Prokurist der Wiesbadener Congress und Marketing GmbH (WICM) und verantwortlich für die Outdoor-Veranstaltungen, weist auf die extra geschaltete Internetseite hin: „Unter [www.wiesbaden.de/weinwoche](http://www.wiesbaden.de/weinwoche) finden sich ein Standplan, eine interaktive Standübersicht und Kurzporträts der Winzerinnen und Winzer und ihrer Weinbaubetriebe. Impressionen rund um die Rheingauer Weinwoche können unter dem Hashtag #rieslingsfreunde auf Instagram geteilt werden“.

Die offizielle Eröffnung der 47. Rheingauer Weinwoche mit ihren insgesamt 117 Ständen findet am Freitag, 9. August, um 17 Uhr auf der Bühne vor dem Wiesbadener Rathaus statt. Den Startschuss geben Wiesbadens Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Bürgermeisterin Christiane Hinner in Anwesenheit der Rheingauer und Wiesbadener Weinmajestäten. Auf den drei Bühnen vor dem Rathaus, der Marktkirche und auf dem Dern'schen Gelände werden insgesamt 50 Bands für den passenden musikalischen Rahmen sorgen. Die Musikdarbietungen, unter anderem von Band-Klassikern wie „Krüger Rockt“ und „Los 4 del Son“, enden an allen zehn Veranstaltungstagen um 22 Uhr.

Die evangelische Familienbildung im Dekanat Wiesbaden bietet an den beiden Wochenenden der Weinwoche eine Kinderbetreuung für Kinder im Alter von fünf bis elf Jahren an. Samstags wird den Kleinen von 16 bis 22 Uhr im Haus der Marktkirche Unterhaltung geboten (Kosten fünf Euro pro Stunde, Geschwisterkinder 2,50 Euro), sonntags von 13 bis 20 Uhr. Die Mal-, Bastel- und Spielangebote sind sonntags dank der Unterstützung der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH kostenlos. Einfach vorbeikommen - so lange Plätze frei sind, werden Kinder aufgenommen. Am Hinterausgang der Marktkirche wird zudem wieder eine bewachte Fahrrad-Garderobe eingerichtet.

Die 47. Rheingauer Weinwoche im Überblick:

- Die Stände der Rheingauer Weinwoche sind Montag, Dienstag, Mittwoch, Donnerstag und Sonntag von 11 bis 23 Uhr (Platz vor der Marktkirche sonntags ab 12 Uhr) sowie freitags und samstags von 11 bis 24 Uhr geöffnet.
- Es gibt 117 Stände (96 Weinstände, 18 Gastronomie-Stände, ein Wasserstand von

ESWE-Versorgung, ein Lotto Hessen-Verkaufsstand und ein karitativer Stand „Ihnen leuchtet ein Licht“).

- Die Wiesbadener Partnerstadt San Sebastian ist mit ihren Erzeugnissen an einem eigenen Stand vertreten
- Die Fahrrad-Garderobe (am Hinterausgang der Marktkirche gegenüber dem Restaurant „Lumen“) ist montags bis donnerstags und am Sonntag von 11 bis 23 Uhr sowie freitags und samstags von 11 bis 24 Uhr bewacht.
- Es gibt wieder ein städtisch bezuschusstes Weinfest-Veranstaltungsticket, das nicht nur eine preisgünstige umweltfreundliche Anreise mit Bus und Bahn ermöglicht. Zusätzlich kann es als für die Verkostung eines Weines bei ausgesuchten Winzerinnen und Winzern eingesetzt werden. Der Gutschein dazu ist vor der Mobilitätszentrale, Marktstraße 10, täglich von 12 bis 20.30 Uhr, erhältlich.
- Drei Bühnen bieten musikalische Unterhaltung: auf dem Schlossplatz, auf dem Platz vor der Marktkirche und auf dem Dern'schen Gelände. Das Unterhaltungsprogramm der Musikbands endet an allen zehn Veranstaltungstagen um 22 Uhr.
- Kinderbetreuung bietet die Evangelische Familienbildung im Dekanat Wiesbaden an den Samstagen 10. und 17. August sowie an den Sonntagen 11. und 18. August, jeweils von 16 bis 22 Uhr (Samstag) und 13 bis 20 Uhr (Sonntag) im Haus der Marktkirche an. Die Kosten betragen samstags pro angefangene Stunde fünf Euro, für Geschwisterkinder 2,50 Euro. Die Betreuung an den Sonntagen ist dank der Unterstützung der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH kostenlos.
- Toilettenanlagen werden zwischen Marktkirche, Rathaus und Restaurant Lumen, zwischen Marktkirche und dem Kindergarten sowie an der Marktstraße/Ecke Friedrichstraße eingerichtet.
- Der Sanitätsdienst befindet sich zwischen der Marktkirche und der Kindertagesstätte. Die Sanitätsstelle ist Montag bis Donnerstag ab 18 Uhr bis 23 Uhr, freitags ab 17 Uhr bis 24 Uhr sowie samstags von 14 bis 24 Uhr und sonntags von 14 Uhr bis 23 Uhr besetzt.
- Der Taxi-Halteplatz ist an seinem regulären Platz in der Friedrichstraße zu finden.
- Am Rathaus, zwischen Rathaus und Marktkirche, wird ein Geldautomat aufgestellt, auf

dem auch ein Lageplan der Stände auf der Weinwoche zu finden ist.

- Auf dem Festgelände sind ferner drei Litfaßsäulen aufgestellt, auf denen der Standplan der Weinwoche abgebildet ist.

Weitere Informationen zur 47. Rheingauer Weinwoche, zum musikalischen Programm und dem Standplan gibt es online unter [www.wiesbaden.de/weinwoche](http://www.wiesbaden.de/weinwoche).

+++